



DORDOGNE
BASKETBALL
Commission des Officiels

Compte rendu de la réunion du mercredi 5 septembre 2018 à Périgueux

Présents : Rodolphe Morlieras / Agnès Michel / Robert Michel / Evelyne Lasserre / Baptiste Allègre / Florent Sudeix / Marc Da Cruz / Loïc Masson

Heure de début de réunion : 20 heures

Les points abordés :

- **Le recyclage départemental :**

—> Présentation du planning de la formation de la journée. (en PJ)

—> Les attentes de chacun sur le stage de début de saison, résultats test physique et écrits.

Il a été décidé que la note minimale serait de 12/20 pour l'écrit et que la tolérance serait P-1 pour le test physique du Luc léger.

—> Un rattrapage sera accordé à celles et ceux ayant manqué un ou plusieurs des tests, UN seul rattrapage.

—> L'équipe CDO s'est mise d'accord sur le fait qu'elle préférerait avoir une **qualité** d'arbitre plutôt qu'une *quantité* d'arbitre, donc que si on ne devait valider que 8 arbitres on en validerait 8.

- **Les prévisions de l'année :**

Qui fait Quoi ?

Robert : la répartition des officiels

Rodolphe : vérification des écoles d'arbitrage

Marc : relation avec CRO

Steve : Formation des arbitres région à Issac + les QCM quotidiens

Evelyne : OTM + gérer la formation e-marque aux arbitres lors des stages de formation

- Organisation de l'année :

Validation des stages sur deux jours avec les formations des cadres par l'équipe CDO, avec un choix de former des arbitres de **qualité et compétents**.

Evocation du projet du camp d'été à mettre en place avec Marc Durand, validation de l'équipe CDO également.

Heure de fin de réunion : 21 heures 50

Loïc Masson & Marc Da Cruz
Co-présidents de la CDO

ANNEXE

BILAN DU RECYCLAGE DEPARTEMENTAL :

Avait lieu le dimanche 16 septembre 2018 au gymnase de l'Asptt Grand Périgueux le recyclage départemental des arbitres de la Dordogne.

29 arbitres étaient présents pour assister à cette journée.

Les formateurs présents : Marc Da Cruz / Rodolphe Morlieras / Florent Sudeix / Baptiste Allègre / Robert Michel / Loïc Masson / Steve Koukou-té

Après un accueil de 8h30 à 9heures, la journée a commencé de manière admirable car nous avons eu un résultat de 100% au test physique et des filles qui ont autant couru que les garçons ! Une grande première pour la Dordogne !

Les arbitres ont ensuite revu des notions de terrains mais également les changements et nouvelles règles tout au long de cette journée.

Cette journée s'est clôt aux alentours de 18 heures avec les notes des QCM qui vont de 9 à 19 et 5 échecs sur 29 candidats.